

Fecha: 26-05-2025  
 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos  
 Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Los Ríos demostró su entusiasmo por los patrimonios pese ala lluvia dominical

Pág. : 20  
 Cm2: 559,8  
 VPE: \$ 487.003

Tiraje: 4.800  
 Lectoría: 14.400  
 Favorabilidad:  No Definida

# Los Ríos demostró su entusiasmo por los patrimonios pese a la lluvia dominical

**FIESTA.** Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de Los Ríos realizó un positivo balance de ambas jornadas.

**96** en su versión número 26 este fin de semana se vivió un nuevo Día de los Patrimonios, actividad convocada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

Un total de 96 actividades fueron registradas en la web diadelospatrimonios.cl, 19 más que el año pasado, con nuevos escenarios y programación en la mayoría de las comunas.

“Creo que hemos llegado a entender que los patrimonios no solo están en los museos, sino en los archivos, en las memorias, en los territorios. En esta versión relevamos sobre todo la diversidad de actividades, de espacios y de comunidades que se sumaron a esta gran fiesta y en ese sentido agradecer su generosidad y entusiasmo”, señaló la directora regional del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, Karin Weil.

En cifras preliminares el Museo de Sitio Castillo de Niebla en su primer día superó la cifra alcanzada el año pasado, llegando a un total de 1158 visitantes, a pesar de la suspensión de sus actividades este domingo como medida de seguridad frente a las condiciones meteorológicas.

Una de las actividades que causó gran interés fue la obra teatral que recreó el juicio al Grinch por querer robarse la Navidad, organizada por la Corte de Apelaciones de Valdivia. Tal fue la afluencia de público que las funciones se multiplicaron por tres, debiendo la última realizarse en el hall principal. Similar situación ocurrió con la charla sobre la historia y el valor patrimonial del edificio que alberga a la Bomba Bar Restaurant, que dada la gran convocatoria debió programar una segunda exposición.

Este año se retomaron las visitas a los torreones de Valdivia, dos de los monumentos históricos más antiguos del país, declarados en el año 1926, solo un año después de haberse creado el Consejo de Monu-



EN TOTAL HUBO 19 ACTIVIDADES MÁS QUE EN 2024. AYER DOMINGO UNO DE LOS PUNTOS DE ATENCIÓN ESTUVO EN LA CORTE DE APELACIONES DE VALDIVIA.

COMUNICACIONES CULTURAS LOS RÍOS.



LOS TORREONES VALDIVIANOS SON SIEMPRE UN ATRACTIVO ESPECIAL PARA EL PÚBLICO DE LA CAPITAL REGIONAL.

COMUNICACIONES CULTURAS LOS RÍOS.



COMUNICACIONES CULTURAS LOS RÍOS.



COMUNICACIONES CULTURAS LOS RÍOS.



COMUNICACIONES CULTURAS LOS RÍOS.



COMUNICACIONES CULTURAS LOS RÍOS.

